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OCAMPO, TAMAULIPAS,

R, AYUNTAMIENTO CONSTITUC'ONAL DE

OCAMPO, TAMAULIPAS.

PERIODO 2013-2076.

SESIÓN EXTRAORDINARTA DEL H.

PERTODO 2013-2016. FECHA 23 DE
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EN CIUDAD OCAMPO, TAMAULIPAS A LOs 23 DíAS DEL MES DE OCTUBRE DEL AÑO 201.3 Y
REUNIDOS EN EL RECINTO OFICIAL DE LA SALA DE CABILDOS DEL PALACIO MUNICIPAL DF
OCAMPO, TAMAULIPAS, POR UNA PARTE EL DR. JUAN ENRIqUE L¡CEAGA PINED& QUIEN
HACE ACTO DE PRESENCIA CON EL CARÁCTER DE PRESIDENTE MUNICIPAL
coNsTtTUctoNAL EN ESTE MUN|C|P¡O. EL C. L¡C. JUUO CÉSAR VAtDESptNo ptÑA CON
CARÁCTER DE SíNDIco ÚIvlco DEL AYUNTAMIENT0. LA c. ENFERMERA SARAIDA DE tEÓN
GUEVARA, PRIMER REGIDOR. EL C. JESÚS BARBARITO CASTITLO HERNÁNDEZ, SEGUNDO
REGIDOR. EL PROFR. FRANCISCO FLORES RODRíGUEZ, TERCER REGIDOR. tA LIC. NATTETY
GUADATUPE ESCOBAR VIIIANUEVA, CUARTO REGIDOR. LA C- ALEJANDRA CAMACHO
BAEZ, QtJINTo REGIDoR Y EL C. RICARDO MOLINA SÁNCHEZ, SEXTo REGIDoR.

HACE USO DE LA PALABRA EL PRES]DENTE MUNCIPAL DR. JUAN ENRIQUE LICEAGA
PINEDA, PARA INICIAR LA REUNIÓN DE CABILDO Y SOLICITA AL SECRETARIO QUE DE
ACUERDO A EL ORDEN DEL DIA, SEÑALADO EN EL CITATORIO, EL CUAL ES EL SIGUIENTE:

I..PASE DE IISTA V DECTARACÉN DE VALIDEZ E INSTATACIÓN TEGAL Y FORMAL DE [A
TERCERA SESÉN DE CABIIDO.

II.- TECTURA DEL ACTA DE LA SESIÓN DE CABITDO ANTERIOR. Y APROBACÉN
RESPECTIVA.

III..DESCRIPCIÓN, DISCUSIÓN V APROBACÉN DEt TECHO FINANCIERO DEL 4TO.

TRIMESTRE DEL RAMO GENERAT 033 FORTAMUN, FONDO DE FORTATECIMIENTO

CIPAL

IV.-RATIFICACÉN DEt NOMBRAMIENTO DET ADMINISTRADOR GENERAI. DE LA JUNTA
DE ADMÓN. OPERACIóN Y MANTENIMIENTO DE AGUA POTABTE Y ATCANTARILTADO

(JAOMAPAI O COMAPA.

V.. ASUNTOS GENERALES.

VI.. CLAUSURA DE tA SESIÓN.

PROCEDA A EFECTUAR EL PASE DE LIST& ENCONTRÁNDOSE LA TOTALIDAD DE LOS
MIEMBROS DEL H, CABILDO. POR LO TANTO, EL PRESIDENTE MUNICIPAL, DR. JUAN
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ENRIqUE UCEAGA PINEDA DECLARA FORMALMENTE INSTALADA LA TERCERA SESIÓN DE \
CABILDO, sIENDCI IA5 17:25 HORAs, CON CARÁCTER DE EXTRAORDINARIA Y VÁUDOS LOS \ .
AcuERDos quÉ di rrn EMANEN \N

\ \
ACTO sEGUIDO, EL PREsIDENTE MUNICIPAL, SOLICITA AL SECRETARIO, PASAR AL \N \
stGUtENTE puNTo DEL oRDEN pn ofa eur Es LA LEcruRA DEL AcrA ANTERIoR, poR LCI N\
QuE EL sEcRETARto DA LEcruRA AL DocuMENTo, son¡rnÉuDoLA A coNslDEnRclów ,.\N
DEL CABILDO, sIENDO APROBADA POR TODOS LOs PRESENTEs. coN LA oBsERVecIÓru \ \
DE QUE EN Lo sucrstvo v tnMgrÉr\¡. EN LA MEDTDA DE Lo postBLE, sE DETAueru ras\ \
CANTIDADES Y COSTOS O LOS MONTOS DE RECURSO5 DE5TINADOS PARA LAS OBRAS QUE \
sE pRoyEcrEN. Esro úmn¿o ¡ prncróru DEL REGTD'R RrcARDo MorNA;ü;;r:;; \
ESE MISMO TENOR, TOMA LA PALABRA t.l REGIDoRA ALE,ANDRA cAMAcHo BÁEz, PARA \
ACLARAR QUE LA peT|ClÓtr¡ DEL C. RICARDO MOLTNA SÁN¡CHEZ, NO SE MAL INTERPRETE, ¡
euE DtcHA pfficlóru TTENE coMo FUNDAMENTo ESTAR tNFoRMADos pARA

RESPONDER A CUALQUIER PREGUNTA QUE LES HAGA LA GENTE DEL PUEBLO.

DE NUEVO EN EL UsO DE LA PALABRA EL DR. JUAN ENRIQUE TICEAGA PINEDA, ABORDA
EL TERcER puNTo DEL oRDEN oÍe eur rs m,RpRoSactóN ort rccno rlrunruclrRo prl
RAMO 33. DEL CUAL SE ANEXA COPIA DE LA DISTRIBUCIÓIr¡ O OTSCRIPCIÓN DE LAS
cANTIDADES DESINADAS A SEGURTD¡o púgucA, pnorrcclóru cmL AIUMBRADo
PÚBTICO, OBRA PÚELKN Y CONTINGENcIAS PoR DEsAsTREs NATURALEs. DANDo
rxpucRcróN DETALLADA.

EN SEGURIPIO PUELICA: INFORMA QUE SE IT.¡VTRNRA Tru SEÑRI-IZACIÓN, PINTURA
coMBUsrBLE, ADeurslgóru DE Eeutpo.

EN pRorEcctórrl c¡v¡l-: sE INVERT¡nÁ rru sALARtos y Eeutpo.

ALUMBRADO PUBUCO: PAGO 0r rrr¡rRAÍn rúCrRrCn, nrpoSlclÓN DE Focos FUNDtDos
Y coMPRA nr IAH¡rp¡Rns.

EN DEUDA PUEIICR: EXPLICA QUE A PESAR DE NO TENER EXPEDIENTES DE DEUDA
PÚELICA ES NECESARIO DESTINAR UNA CANTIDAD coMo MEDIDA PREcAUToRIA, PoR sI
sE PRESENTARA nIaÚru REcLAMo PoR PARTE oe ¡Ieuru PRovEEDoR.

EN LO QUE RESPECTA A LOS MONTOS DESTINADOS A CONTINGENCIAS POR DESASTRES
NATURALES, sE DEST¡NA rA cANTrDao srñR¡-aDA EN EL ANEXo, pARA EsrAR EN
CONDICIONES DE AFRONTAR PROBLEMAS CCIMO EL QUE HEMOS SUFRIDO
REcTENTEMENTE poR LA TNUNDAcTón or Lo HURAcANES euE AzorARoN NUEsrRo
MUNICIPIO.

TOMA LA PALABRA EL LtC. JULIo cÉsnn VALDESPINo pIÑn, PARA PREGUNTAR QUE sI EN
EL RAMO 33 NO SE CONTEMPTA INVERTIR ALGUNA CANTIDAD PARA DEPORTES. EL

NTE MUNICIPAL EXPLICA QUE HA PED¡DO AL ENCARGADO DE DEPORTES UN PLAN
DE TRABAJO QUE PERMITA SABER LAS NECESIDADES Y DE ESA FORMA ATENDER LO
RELACIONADO AL DEPORTE, QUE POR EL MOMENTO, LOs RECURSOS QUE SE DESTINEN,
sE ToMARÁtrl on GASTo coRRtENTE.

DADO A CONOCER LO ANTERIOR, SE SOMETE n vornclÓN IA INVERS¡ÓIr¡ pRoeRAMADA

DEL RAMO 033, SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD.

AGOTADO EL PUNTO ANTERIOR, EL PRESIDENTE MUNICIPAL PROCEDE A DESAHOGAR EL
PUNTO TTIÚUENO V DEL ORDEN DET DíA, QUE E5 LA RATIFIcncIÓIv DEL N0MBRAM|ENT0
DEL GERENTE DE COIT¿¡S¡ÓITI DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO, PARA LO CUAL
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GENERALES. EL PRESIDENTE MUNICIPAL PROPONE,
A LA PROFRA. MARíA CONCEPCIóN BÁEZ SÁNCHEZ,
TOTALIDAD DE LOS INTEGRANTES DEL CABILDO.
UNANIMIDAD.

t

pRopoNE AL c. Aruerr EMANUEL nopRíeu¡z EspRrE[[A, sourrtÉruoo EsrA
pRopuEsrA A coNsrDERRqót¡ DEL H. cABrLDo, srENDo ApRoBADo poR UNANTMTDAD., . . ' .

pAsANDo AL puNTo ruún¡eno v DEt oRDEN on oÍn" euE coMpRENDE Los AsuNTos
COMO ENI.ACE DE OPORTUNÍDADES
MANTFESTANDo su RpRognclórv LA
sE APRUEB& LA PROPUESTA, POR

EN ESE M¡SMO ESPACIO DE ASUNTOS GENERALES, EL DR, JUAN E. LICEAGA PINEDA,

TOMA LA PALABRA PARA INFORMAR, QUE SE REPRESENTANTES DE ASEGURADORAS

cRÑTRRs DENoMINADAS UNAGRA Y SoFIA, ESTUVIERoN coNVERSANDo coN É1,

AcERcA DE uN coNVENto vERBAL coN LA ANTERIoR ADMtNtsrRActóN, AcERcA DE
ABRIR UN cAJERO EN UN LOcAL DE LA PRESIDENcIA MUNIcIPAL Y pIoIÓ l-¿ opIruIÓr'I
DELos INTEGRANTES DEL cABILDo, TxPucAruooLES TAMBIÉru a Los INTEGRANTES DEL H,
CABILDO QUE TOMARAN EN CUENTA QUE SON ENT¡DADES PRIVADAS, QUE SI BIEN ES

ctERTo quE oFREcEN uN sERvlcto, e rrurRnRÍnr*¡ uN GASTo ADtctoNAL AL
PRESUPUESTO DE LA PRESIDENCIA, FN VIRTUD DE QUE GASTAN erueReíR TúcmIca yR

QUE NECESTTAN TENER LoS cAJERoS cON AIRE AcoNDtcIoNADo OÍR Y r.¡ocne.

HAcEN uso DE LA nALABRA Los REGTDoRES, JEsús BARBARTTo cAsrtLlo HDZ., RtcARDo
MoUNA sÁtucHrz, NALLELy GpE. EscoBAR vTLIANUEVA" MANTFESTANDo eur ES
NECESARIO COBRARLES UNA RENTA, QUE HAGAN SU PROPIO CONTRATO DE LUZ Y QUE 5E
FIRME UN coNVENIo POR Los TREs nÑos DE LA PRESENTE ADMINISTRAcIÓN, DoNDE

QUEDE ESTABLEcIDo QUE LA RENTA sEnÁ pT SEooo.oo MENSUALES Y PAGARÁru TI
CONSUMO DE LUZ DE ESE CAJERO.

EL PRESIDENTE MUNIcIPAL AFIRMA QUE DE IGUAL MANERA, sE ENTABLAnÁn¡ pmlc¡s

coN LOs REPRESENTANTES DEL cAJERO QUE YA TsTÁ TumcIoNANDo PARA TRATAR DE
BUScAR lo IvIÁs cONVENIENTE PARA EL MUNIcIPIo Y PARA Los USUARIoS DEL MISMo.

A coNTrNuRc¡ów EL pRoFR. FRANcrsco FLoREs RooRíGUrz, pREGUNTA DE uNA
soltcrruD oru ¡RRoírrr DE tr¡rños LEoNA vrcARrc, pARA coNsrRUrR uN snlón¡
DESTNADo pARA LA DrREccróru v cotvro nln¿RcÉN. EL pRESTDENTE MUNrcrpAL EXpRESA
Lo IMPoRTANTE QUE Es PARA LA ADMINISTR¿cIÓn¡ ATENDER coN PRCINTITUD, HAsTA
DoNDE Lo PERMITAN Los REcURsos, sE S0METE A coNsIorRRcIÓN EsA pmIcIÓIrI,

SIENDO AUTORIZADA POR EL CABILDO, POR UNANIMIDAD.

Acro sEGurDo, EL c. RrcARDo MoLTNR sÁtr¡cgrz, pREGUNTA euE sr EL AyUNTAMTENTo
ponnín, BUScARLE sol-ucIÓn¡ AL PRoBLEMA DE LA INUNDncIÓII, Qur HAY UNA
pERSoNA euE sE oFREcE, EN FoRMA GRATUITA, A BRTNDAR asrsoRín. A Lo quc EL
PRESIDENTE MUNICIPAL ACIARA QUE EL GOBERNADOR CONOCE ESTA NECESIDAD Y QUE
rsrÁ corurEMpLADo EL DESASoLVE y eur sE ESpERA TENER UNA sotucróru oenurrvR.

c. RrcARDo MoLTNA sÁucurz solrcrrA rNFoRMAcróru acrRcA DE LAs prEDRAs euE
rsrÁrr¡ oBsrRuyENDo LA cARRETERA EN EL puERTo DE LA vrRcEN, pREGUNTA cuÁl rs
EL MOTTVO POR EL QUE NO SE HAN RET|RADO. EL DR. JUAN ENR|qUE LTCEAGA ptNED&

INFoRMA QUE sE DEBE TENER cUIDADo PARA EVITAR aIcÚru DERRUMBE Y PUEDA
ocAsroNAn olño A LAs pERsoNAs euE pAsAN poR EL LUGAR, coN LA vrenRcróru eur
OCASIONEN AL TRABAJAR CON I.A MAQUINARIA. AGREGA QUE EL VIERNES 25 DE

ocruBRE,'vrlr¡onÁ EL G0BERNADoR pARA vrsrrAR LA cARRETERA EN LA pARTE DoNDE
sE DEScAJó v pror euE Lo nconnpnñE ToDo EL cABrLDo. rnvruÉu LEs TNFoRMA eur
Lo qUE nRn¡e IÓ EL MUNIcIPIo EN EL cAMINo ANTIGUo E5 I.q CURVA QUE E5TABA MUY
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PRONUNCIADA, 
"' 

O**'NLO, HACE POSIBLE SUBIR Y BAJAR CON MUCHO rr¡ÁS
FACILIDAD.

, .  
. . i

TOMA LA PAIABRA'EL C. RTCARDO MOTINA SÁNCHEZ, PARA sEÑALAR QUE HA VIsTo, EN
LA CABECERA MUNICIPAL ALGUNAS PAREDES EN MAL ESTADO, QUE REPRESENTAN
PELIGRO PARA LAS PERsoNAs. EL Llc.JUUo cÉsAR vAtDEsptNo ptñA, MENctoNA EN EsE
MISMO SENTIDO, LA PARED DE UNA CASONA ANTIGUA DE LA IGLESIA Y DICE QUE EN
OCASIOI\IES ANTERIORES SE HA PRETENDTDO DERRIBAR, PERO POR SER CONSIDERADA
POR EL INAH, COMO PATRIMONIO HISTÓR|CO, NO sE AUToRIZA TUMBARLA. EL
PRESIDENTE MUNICIPAL, PIDE qUE SE BUSQUE LA MANERA DE HABLAR CON LAS
PERSONAS QUE SON PROPIETARIAS DE DICHAS CONSTRUCCIONES PARA HABLAR CON
ELLAS Y BUSCARLE UNA SOLUCIÓN A ESTE PROBIEMA. AGREGA qUE Es NEcESARIo
REUBICAR Et RODANTE, POR EL PELIGRO QUE REPRESENTAN E5TA5 PAREDES, A LOs
COMERCIANTES Y A QUIENES ACUDEN AL MERCADO RODANTE, ESTANDO DE ACUERDO
TODOS LOS MIEMBROS DEt CABILDO.

EN ESTE MISMO RUBRO DE ASUNTOS GENERALES, EL PRESIDENTE MUNICIPAL INFORMA
QUE LA cAMtoNETA vAN eUE EL DtF ESTATAL ENVró AL DtF MUNtctpAL, MtsMA eUE SE
PNETETOfA ENTREGAR EN COMODATO AL cENTRo DE ATENcIÓN MÚLTIPLE cAM,PARA EL
TRASLADo DE Los ALUMNoS, No FUE postBLE, yA eur LA lNsrRucctóN DEL DtF ESTATAL
E5 QUE LA UNIDAD DEBE ESTAR DISPONIBLE PARA TODAS IAS PERSONAS DE
CAPACIDADES DEFERENTES DEL MUNICIPIO , QUE SE BUSCARÁ N FORMA, DE QUE
DENTRO DE LAS ACTIVIDADES O TRASLADOS DE LA UNIDAD VAYA POR LOs ¡IIÑOS OEI-
CAM Y LOS LLEVE AL COMEDOR DE COPUSSI Y TRASDARLOS DE REGRESO A LA ESCUELA.
MENOONÓ QUE APROVTCHRNÁ LA VISITA DEL GoBERNADoR PARA soLIcITARLE UNA
VAN PARA APOYAR A LOS IUIÑOS CON CAPACIDADEs DIFERENTES. INFoRMÓ que SE
RASPARON LOS CAMINOS A PASO REAL DE MORELOS, PRAXEDTS G. GUERRERO, 5E
RnRrelÓ EL cAMlNo AL cHAMALtro, sE rsrÁ TRRSAJANDo EN EL cAMtNo RUMBo A
LAS BAYAS, 5E ARREGIÓ TI SOCNVÓru EN LA COMUNIDAD DE cRUcITAS. 5E ENTRGARoN
COLCHONES 248 FAMILIAS BENEFIcIADAs Y SE so¡:clrÓ QUE 5E .HIcERA oTRA
SUPTNVISIÓN CASA POR CASA CON EL pRopÓsro DE ATENDER oTRoS AFEcrADos.
IruTONN¡Ó TEMEIÉN QUE YA Sr HREíANJ AsIGNADo 3OO EMPLEos TEMPoRALES sIN
OISTIruCIÓI.I DE NINGUNA ESPECIE, NI COLORES NI GRUPoS PARTIDIsTAs, Dto A coNocER
QUE EN DOS SEMANAS, APROXIMADAMENTE, sE EsTRRíg TERMINANDo LA oBRA DE
rruERCíR TÉCTNICA EN LAS COMUNIDADES DE sANTA FÉ, LA EsPERANzA,LA NUEVA
uwtótr¡ Y EL RANcHo EL DURAZNo.

LA REGIDoRA ALEJANDRA cAMAcxo eÁrz proró LA pALABRn pnnÁ INFoRMAR eur
OREN¡¡IZÓ UNA ACTIVIDAD, EN EL EJIDO RIcARDo FLoRES MRGÓN, EN cooRDIrunclÓ¡.¡
coN ELIRRoíru DE uños, pARA REctcLAR MATERTALEs DE DEsEcHo.

EL PRESIDENTE MUNICIPAI- COVIEruIÓ AMPLIAMENTE EL PR0BLEMA DEL BASURER0
MUNICIPAL, DIJO QUE SE BUSCA UN LUGAR DONDE 5E PUEDA TIRAR LA BASURA, Y 5E
ESUELVA, POR MUCHO TIEMPO, ESTE TIPO DE INCONVENIENTE, QUE NO PERMITE

AVANZAR EN EL RTrucIÓru DE SALUD, A NUESTRo MUNIcIPIo"

EL C. RICARDO MOTIIVR SAI,¡CITEZ, INTERVINO PARA HACER nnrruc|ÓIv DEL PR0BLEMA
DEL DRENAJE FN EL PUENTE or rspRñrrA. EL DR. JUAN ENRtquE LICEAGA ptNED&
EXPUCÓ QUE SE BUSCA LA MANERA DE CRISTALIZAR LA LAGUNA PARA TRATAMIENTo DE
AGUAS RESIDUALES Y ACABAR CON LA cONTAMITacIÓIv DEL DRENAJE EN LA cABEcERA
MUNICIPAL.
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EXPUESTO LO ANTERIOR, SE PROCEDE A AGOTAR EL PUNTO NÚMERO VI DEL ORDEN DEL
DíA y eur Lo Es LA cLAUSURA DE rA TERcERA sEsÉN DE cABrLDo, LA cuAL TIENE
CARACTER DE EXTRAORDINARIA, PARA LO CUAL SE DEJA EL USO DE LA PAIABRA AL DR.

JUAN ENRIQUE LICEAGA PINEDA, PRESIDENTE MUNICIPAL
coNsl|TuctoNAL....DEcnRÁtvoosr vÁuoos Los AcuERDos roMADos, stENDo
CERRADA A LAS 1.9:30 HORAS OEI OíN 22 DE OCTUBRE OTT RÑO 2013... DOY FE ...Et
SECRETARIO DEt REPUBIICANO A AMIENTO

FIRMAS DE LOS MIEMBROS ILDO, PRESENTES EN tA TERcERA Rruru6ru pe

cABr[Do, coru cnnÁcrrR D¡NARIA, DE FECHA 22DE OCÍUBRE DÉ

DR. JUAN ENRIQUE DA. PRESIDENTE MUN¡CIPAL]

ñn. síruorco MUNTcTPAL.

NFERMERA. SARAIDA DE LEON GUEVARA. PRIMER REGIDOR.

JESÚS BARBARITO CASTILLO HERNÁNDEZ. SEGUNDO REGIDOR.

PROFR. FRANCISCO FLORES RODRíGUEZ. TERCER REGIDO

LIC. NALLELY GUADALUPE ESCOBAR VILLANUEVA. CUARTO REGIDOR.

C. RICARDO MOLINA SANCHEZ. SEKTO REGIDOR.

OGAMPO
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MACHO BÁEZ. QUINTO REGIDOR.

PROFR. ERNESTO CERVERA RODRíGUEZ.
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